

Fabian Wagner prägt das Spiel

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

die Planungen für die neue Saison laufen auf Hochtouren. Nach der Meldung, dass Alexander Hezareh als Chefcoach der Herren 1 in Grafing bleibt, wird in den nächsten Wochen der Kader vorgestellt. Insgesamt bleibt festzuhalten, dass in Grafing weiterhin kontinuierliche und nachhaltige Arbeit geleistet wird. Die Bärenstadt hat in den letzten Jahren ihre Position als Hochburg des bayerischen Volleyballs gefestigt und will diese ausbauen. Nach dem Abstieg des ASV Dachau stellt man die hochklassigste männliche Amateurm Mannschaft in Oberbayern und freut sich auf ein weiteres Jahr Bundesligavolleyball. Der Münchner Volleyball entwickelt sich stark weiter und Grafing ist ein fester Bestandteil dieser Entwicklung. Wichtigen Einfluss auf den Erfolg hat Fabian Wagner. Als Zuspieler und Kapitän gibt er die Richtung vor und führt das Team an. Er ist ein Fixpunkt im Grafinger Spiel und zählt zu den besten Zuspielern der Liga. „Er ist extrem wichtig für unser Spiel und ich bin froh, dass wir ihn haben. Sowohl sportlich, als auch menschlich ist er eine Bereicherung.“, meint Manager Johannes Oswald. Auch Coach Alexander Hezareh ist zufrieden: „Wir sind begeistert, dass einer der besten Zuspieler der Liga unsere Mannschaft ein weiteres Jahr mit toller Passverteilung zu einem mitreißenden Spiel verhilft.“

Während die Vorbereitungen zur neuen Saison auf Hochtouren laufen, wurde die Ligenzusammensetzung bekanntgegeben. Wir freuen uns auf Partien gegen SV Fellbach, Oshino Volleys Eltmann, TV/DJK Hammelburg, FT 1844 Freiburg, L.E. Volleys, TGM Mainz-Gonsenheim, SV Schwaig, GSVE Delitzsch, GreenEnergyVolleys Coburg, TG Rüsselsheim, VC Dresden und VYS Friedrichshafen freuen.

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.